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春日部市議会議員 くりばら信司

くりばら通信
http://s-kuribara.com/

↑栗原のｻｲﾄへ

公明党では無料の法律相談を行っております。
予約が必要です。お申し込みその他、ご要望などは
くりばら宛・電話は７５２-２３８４です！

西田まこと参議院議員も女性街頭の応援に
３月８日・国際女性の日 及び ３月１～８日が女性の健康週間であることから、

その意義を留めて、公明党春日部総支部・女性委員会有志による街頭演説会を実施し

ました。

これには、埼玉県本部代表

西田まこと参議院議員（写真

中央）も応援に駆け付け、マ

イクを握りました。

挨拶の中では、自身の生い

立ちなどに触れながら、女性

の権利を守り、争いのない平

和な社会の構築と誰もが景気

の回復を実感できる社会の実

現へ向けて努力する旨の決意

を語りました。

青年意識調査
７０００人の声から生まれた５つの政策の

中から「良いね」と思うものを選んでもらい、

実現をめざすVOICE ACTION運動が全国各地で活

発に繰り広げられています。

街頭アンケートでは３月末現在で、２００万

人以上の〝いイネ〟が集まっています！



子供の急病など夜間の電話相談 #8000
大人の急病など夜間の電話相談 #7000
防災行政無線の自動音声案内0120-899-300

３月議会一般質問で取り上げた内容です

１．平成２８年度施政方針より
Ｑ．春日部市は昨年秋に新市合併１０年の

佳節を迎えたことから、市長としての新た

な次の１０年の取り組みへの決意、方針に

ついて確認させて頂きました。

Ａ．市としてはこの１０年は合併効果の
でるように様々な事業を展開してきまし

た。次の１０年は活き活きと暮らせる街づ

くりへむけて実りあるように事業を展開し

て参ります。

２．クレヨンしんちゃんのまち
及び粕壁宿に関連したまちおこ
しについて
Ｑ．西武デパートの撤退をうけて、春日部

駅東口をはじめ春日部の街を元気にするた

めにクレヨンしんちゃんミュージアムや、

アニメの世界の再現、また日光街道での粕

壁宿開宿４００年の佳節を祝うイベントな

どの取り組みについてお伺いします。

Ａ．フイルムコミッションからロケ地の
紹介、活用、また近隣の５市町の６つの宿

場町との連携をはかりまちおこしについて

は検討していきます。

３．法人カードの導入について
Ｑ．クレジットカードには個人向けのもの

と法人向けのものがあります。支出・会計

処理の簡略化、ポイントなど付帯サービス

の活用が図れるなどのメリットが特徴とな

っておりますが、これの導入と活用を図る

べきと提案し、市の取組についてお伺いし

ました。

Ａ．クレジットカードの導入については
総務省でも検討が始まってきてるのでその

動向を確認していきます。

４．新駅設置について
Ｑ．西武の撤退の原因の一つに集客力の低

下による売上の低迷があげられますが、越

谷のレイクタウン駅、新三郷駅、イオンモ

ール浦和美園駅などでは、新駅の設置など

から買い物客や、従業員の皆さまも利便性

が高いことから、街が活性化しています。

そこで、まちおこしの観点から、牛島駅と

南桜井駅の中間地点に新駅を設置できない

ものかお伺いしました。

Ａ．埼玉県や鉄道事業者に確認した所で
は新駅は人口増が見込まれる地域を優先し

て検討することから、市内における新駅設

置は現時点では難しいものと思われます。

←

平成１６年１２月一般質問で

提案した古利根公園橋のラ

イトアップが１０年の歳月を

経て実現できました！


